APROBADA HOY EN MESA SECTORIAL

CCOO rechaza la oferta de empleo público del SESCAM porque consolida los recortes

Es una OEP ridícula, insuficiente e injusta, que cubre menos del 10% del empleo destruido en el Sescam en la legislatura.

Hoy se ha aprobado en mesa sectorial la oferta de empleo público del SESCAM para el año 2016, un total de 412 plazas de la cuales 139 son de promoción interna y sólo 273 de turno libre.

Teniendo en cuenta que en los últimos cuatro años se han perdido más de 3.000 empleos públicos en el SES-CAM, esta oferta de empleo nos parece ridícula, insuficiente e injusta; implica un aumento de la precariedad y de la carga asistencial y además consolida el recorte en categorías profesionales como celadores, auxiliares de enfermería o enfermeras/os, categorías que han sufrido especialmente la tijera de la 'austeridad' que nos impone el Gobierno Cospedal.

La oferta de empleo público que ha aprobado la administración en la mesa sectorial de hoy, con el apoyo de UGT y USAE y el rechazo de CCOO, CEMS, SATSE y CSIF, cubre menos del 10% del empleo destruido en el SESCAM a lo largo de la legislatura e implica por tanto que el sistema público de salud continúe perdiendo trabajadores y trabajadoras.

Esto provocará que siga aumentando la carga asistencial y, al mismo tiempo, el deterioro de la calidad del servicio prestado. Además impide el acceso al empleo público y la creación de empleo en una comunidad autónoma muy castigada por el desempleo.

Para CCOO apoyar esta oferta de empleo supone dar validez a una ley de presupuestos estatal y autonómica que impide crear empleo, ya que impone una tasa de reposición del 50% totalmente injusta e incoherente con una supuesta recuperación económica con la que a diario nos bombardean nuestros dirigentes.

Una vez más, este gobierno ha perdido la oportunidad de contribuir a la mejora de la sanidad pública, muy al contrario, lo que hace es ahondar aún más en el desmantelamiento de la sanidad pública.

La Plataforma de Toledo en Defensa de la Sanidad Pública pide a los partidos un compromiso para superar los recortes impuestos por Cospedal

La Plataforma de Toledo en Defensa de la Sanidad Pública ha anunciado su intención de pedir a las fuerzas políticas que concurrirán a las elecciones autonómicas un "compromiso para conseguir en Castilla-La Mancha una sanidad pública, universal, gratuita y de calidad".

Plantean a PSOE, IU, Podemos, Ciudadanos y UPyD recuperar en la próxima legislatura los niveles presupuestarios y de plantillas anteriores a los recortes; implementar mecanismos de participación de los profesionales sanitarios y de los pacientes y usuarios; y retomar "desde la gestión pública" el proyecto del nuevo hospital de Toledo

No se dirigirán al PP porque Cospedal ni siquiera se ha dignado a responder a las tres peticiones de reunión que le han remitido en los últimos años, acompañadas con miles de firmas.

"Queremos poner de acuerdo a todas las fuerzas políticas que aspiran a gobernar CLM en torno a un asunto esencial para el futuro de la región" explicó el presidente de la Plataforma, Luis Álvarez Ocampo.

El "compromiso" para la próxima legislatura que la Plataforma reclama a los partidos políticos incluye cuatro puntos: Paralización de los recortes; recuperación de los niveles presupuestarios y de plantillas anteriores a los recortes; implementación de mecanismos de participación y cooperación de los profesionales sanitarios, pacientes y usuarios; y retomar el proyecto del nuevo hospital de Toledo para que, "desde la gestión pública, incorpore las capacidades y recursos necesarios para ofrecer una respuesta de calidad a las necesidades sanitarias de la población adscrita a su área de influencia a medio y largo plazo.

Álvarez Ocampo indicó a preguntas de los periodistas que remitirán su propuesta al PSOE, IU, Podemos, Ciudadanos y UpyD. Han descartado dirigirse al PP no sólo porque este partido es el responsable de los "gravísimos recortes" sufridos por la Sanidad Pública de CLM en la actual legislatura, sino también porque "el Gobierno de Cospedal ni siquiera se ha dignado a contestar a las tres peticiones de reunión" que le ha trasmitido la Plataforma en los últimos años.

"Sería incomprensible que ahora sí quisieran reunirse con nosotros, después de la arrogancia y el desprecio con que este Gobierno y la propia Cospedal han tratado a esta Plataforma y a las miles de personas cuyas firmas acompañaron a nuestras peticiones", subrayó Álvarez Ocampo.

Por su parte, Jesús García Villaraco, secretario general de CCOO -el sindicato es una de las organizaciones impulsoras e integrantes de la Plataforma- explicó que "los objetivos que se plantean en la propuesta de la Plataforma son muy realistas, a conseguir a lo largo de toda la legislatura"

"Pero, añadió Villaraco, "la propuestas en sí tiene un enorme calado, porque se trata de que los grandes partidos de la región se comprometan en la defensa de una sanidad pública, gratuita, universal y de calidad. Porque bajo el Gobierno de Cospedal, la sanidad pública de CLM se ha sostenido gracias al trabajo del personal sanitario, que ha tenido que soportar una presión enorme estos cuatro años"

Además de agradecer su esfuerzo y su compromiso a los profesionales de la sanidad pública, el secretario general de CCOO-Toledo resaltó también "el valor de las movilizaciones, las firmas recogidas, las campañas informativas, las asambleas celebradas y las iniciativas desplegadas en defensa de la Sanidad Pública; en las que han participado miles y miles de personas que merecen el reconocimiento y el agradecimiento de esta Plataforma y del conjunto de la sociedad".